
Villa Boho - Guadeloupe - Saint-François

A partir de 300.0 € / nuit - 4 chambre(s) - 3 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Cette jolie maison de vacances au style bohême dispose de 4 chambres climatisées et peut ainsi accueillir jusqu'à 8
personnes.

Située dans un quartier résidentiel de Saint-François , elle est sécurisée par un portail et dispose d'un parking privé. 

Construite de plain-pied, ventilée, elle est très agréable à vivre et possède une superbe vue sur la mer. L'espace de vie
salon/cuisine est ouvert sur la terrasse ombragée. Cette dernière dispose d'une grande table en bois , d'un petit coin salon,
d'une jolie piscine entourée d'un deck avec transats. Depuis le jardin vous accéderez au carbet construit en hauteur pour
apprécier un moment de détente face à la mer. 

Les 4 chambres sont climatisées, 3 sont dotées d'un lit double et la dernière de deux lits simples. La villa dispose de 3
salles de douche et de deux WC

Un petit sentier depuis la résidence mène à la mer à pied. 

Vous apprécierez la proximité des plages du Manganao, des Raisins Clairs, de l'anse des rochers, mais aussi de la marina
de Saint-François, du golf et de toutes les commodités. 


This pretty Bohemian-style vacation home has 4 air-conditioned bedrooms and can accommodate up to 8 people.

Located in a residential area of Saint-François, it is gated and has private parking. 

Built on one level, it is ventilated and very pleasant to live in, with a superb sea view. The living room/kitchen area opens
onto the shaded terrace. The terrace features a large wooden table, a small sitting area and a lovely swimming pool
surrounded by a deck with deckchairs. From the garden you can access the carbet, built high up, to enjoy a moment of
relaxation overlooking the sea. 

The 4 bedrooms are air-conditioned, 3 with double beds and one with two single beds. The villa has 3 shower rooms and
two WCs.

A short footpath leads from the residence to the sea. 

You'll appreciate the proximity of the Manganao, Raisins Clairs and Anse des Rochers beaches, as well as the Saint-
François marina, golf course and all amenities.



Caractéristiques / Features

 197 m2 /  8 voyageur(s) /  4 chambre(s) /  3 sdb

Equipements / Equipment

 Bouilloire  Climatisation  Fer à repasser  Four

 Grille pain  Jardin  Lave Vaisselle  Linge de maison

 Machine à laver  Machine expresso  Micro-ondes  Parking

 Piscine  Sèche cheveux  TV  Vue mer  Wifi  Barbecue au charbon  Aspirateur  Cafetière à filtre  Citerne d'eau  Lit bébé  Serviette plage  Serviettes  Enceinte de musique  Chaises longues  Détecteur de fumée  Distrbuteur de glaçons  Hamac  Mobilier extérieur  Table à manger  Verres à vin



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


